

63. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2006

Nachtlanglauf anlässlich der 63. Int. Inferno Skirennen in Mürren

Traditionell findet am Mittwochabend während der Inferno-Woche in Mürren der Nachtlanglauf statt. Start war um 17.00 Uhr bei sehr winterlichen Verhältnissen. Es schneite bereits den ganzen Tag, die Strecke war somit weich und griffig. Ein reibungsloser Ablauf des Rennens konnte notiert werden. Insgesamt 384 Teilnehmer hatten sich für den Nachtlanglauf angemeldet, gestartet sind schlussendlich 288 Läufer. Die Favoriten bei den Herren und bei den Damen haben sich durchgesetzt.

Für einmal waren die autofreien Strassen von Mürren die Bühne eines exklusiven Sportspektakels. Der Nachtlanglauf der Int. Inferno Skirennen mit den Kamelbuckel beim Haus Birg und der Schanze beim Hotel Edelweiss, aber auch die zahlreichen Glühweinstände lockten viele Zuschauer zum Verbleiben. So herrscht eine schöne Winterstimmung entlang der Strecke und die Athleten ernteten viel Applaus und Aufmunterungsrufe. Vor allem nach Aufstieg vom Palace-Stutz war die Unterstützung für viele Teilnehmer psychologisch wertvoll. Die Damen und die Herren mussten 3 Runden à 2 Kilometer laufen. Start und Ziel war oberhalb des Hotels Jungfrau beim Alpinen Sportzentrum. Das „Gässli“ hinunter in die untere Dorfstrasse forderte auch die besten Inferno Abfahrer heraus.

18.01.2006

Ursula Mühlemann, OK Mitglied Presse

63rd INTERNATIONAL INFERNO RACES 2006

Night Cross-country

Wednesday evening is now traditionally the night cross country race during the Inferno week. The start was at 5pm in very wintry conditions. It snowed almost all day so the course was soft but had plenty of grip. The race ran according to schedule with no problems. There were 384 entrants for the cross country, however, only 288 appeared at the start. The favourites by the men's and women's races proved to be the best. For once the car free streets of Mürren were the stage for a spectacular sports festival. The course had camel bumps at Haus Birg and jumps outside the Hotel Edelweiss and the many Glüwein stands helped keep the spectators there until the end. There was a wonderful winter atmosphere throughout the course and the athletes received plenty of applause and shouts of encouragement. This was particularly beneficial to the athletes at the climb to the Hotel Palace. The men's and women's races were each three rounds of the 2 kilometre course. The start and finish was above the Hotel Jungfrau, next to the Sports centre. The "Gässli" street, which led the athletes to the lower Mürren street, proved to be a test even for the best competitors.

18.01.2006

Ursula Mühlemann, OK Member Press